

Landeshauptstadt Magdeburg

Änderungsantrag

A0028/23/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0028/23	16.02.2023

Absender	
SPD-Stadtratsfraktion	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	16.02.2023

Kurztitel
Touristische Aufwertung der Kirschblüte am Holzweg

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Antrag A0028/23 ist wie folgt zu ändern:

Zur touristischen Aufwertung der Straße „Holzweg“ sollen in Höhe der japanischen Kirschbäume (bis zum Olvenstedter Graseweg) touristische Hinweisschilder mit der Bezeichnung "Sakura-Allee" aufgestellt werden. Die Schilder sollen künstlerisch gestalteten Schriftzügen tragen und sich demnach deutlich von einer Straßenbenennung unterscheiden. Für die Gestaltung der Zusatzschilder soll ein Kunstwettbewerb ausgeschrieben werden, damit eine qualitativ hochwertige Gestaltung stattfindet. Die Deutsch-Japanische-Gesellschaft ist im Prozess mit einzubeziehen.

Des Weiteren ist die Errichtung von Sitzmöglichkeiten zu realisieren, um die Möglichkeit einer Rast und Verweilen zu ermöglichen.

Begründung:

In den vergangenen Jahren hat sich der Abschnitt des Holzweges während der Kirschblüte zu einem wahren Besuchsmagneten entwickelt. Insbesondere viele Magdeburger*innen, aber auch zunehmend Touristen, genießen die fantastische Blüte der japanischen Zierkirschen.

Um diesen Magneten z.B. in touristischen Führern auch örtlich mit dem Thema Kirschblüte zu verbinden, wäre eine Aufstellung von Hinweisschilder „Sakura-Allee“ vorteilhaft. Eine generelle Umbenennung des Teilabschnitts des Holzweges ist aufgrund notwendiger Ummeldungen der Anlieger*innen ggf. eher schwierig.

Jens Rösler
Fraktionsvorsitzender
SPD-Stadtratsfraktion

Julia Brandt
Stadträtin
SPD-Stadtratsfraktion